

2742 – LO POSITIVO Y LO NEGATIVO (24/10/2005)

Un pensamiento sólo les fue dado a ustedes: creer en un solo Dios, el Creador de todas las cosas. Por Él vendrá muy pronto el premio de la salvación.

No hay a qué temer, por todo lo que viene sucediendo. Ustedes, hermanos, tienen toda seguridad. En la certeza en sus corazones, que permanece entre ustedes de que Jesús es uno sólo - esto alcanza, es lo más importante. Y después hagan todo de lo más correcto para alcanzar la vida eterna.

No existe lo negativo sin lo positivo. Juntos irán hasta el final. Sólo que lo negativo va a perderse totalmente, mientras que lo positivo vencerá todas las barreras. Éste de quien les hablo, ya deben conocerlo: es el Padre de la salvación.

Por los injustos fue que comenzó, desde el inicio de la creación, que viniera a este mundo esta vastedad de errores irreparables. Los acontecimientos que vienen ocurriendo en el mundo entero, es para que las personas que vienen siendo escogidas pasen hacia esta vida en que (nosotros) vivimos, tengan que luchar para combatir el mal. Y mismo que tuvieran que enfrentar a un sacerdote, a un obispo o un cardenal, muestren a ellos que ustedes no están sólo, sino ellos, que si lo están. Están sin pastor, porque al comando está uno que no fue nombrado por el Espíritu Santo. Por eso lo negativo quiere hacerse pasar por como si fuese lo positivo, un hombre iluminado, pero hasta su semblante no agrada a los que vienen siendo escogidos.

La fuerza revolucionaria va a querer enfrentar de aquí en adelante, cambiando los trazos que Jesús dejó, y que no viniese nadie a sacar una sola coma. Entonces los hijos de la luz comenzarán a entender los errores irreparables que irán a surgir. Es bueno que estos escritos no estén guardados en un lugar dentro de su hogar. Tómalos, pero no los guardes. Léelos, pero no los divulgues a ellos. Deja que ellos se envuelvan con el adversario de Jesús, que es el diablo, y que está escrito: *“Primero tiene que venir el hijo desobediente para tomar el lugar del Hijo del Hombre.”* Y éste ya está entre ustedes.

Todo cuidado de aquí en adelante es importantísimo. No se dejen engañar. No les faltarán propuestas para que tengan una buena vida, pero esto es todo falso. ¡Tengan mucho cuidado! Porque después que alguien cediera, no habrá más vuelta, para alcanzar el perdón.

Desarmar la población es un medio que no hay como controlarlo. Lo principal no hicieron, que sería votar para acabar con los escándalos. Esto no será hecho debido a la libertad que el propio enemigo viene dando, para escandalizar al Creador de toda la naturaleza. Porque él, el creador del mal, cree que ya venció en esta guerra

del mal contra el bien, pero se engañó. La propia naturaleza viene dando la respuesta, con sequía, peste, ciclones, tempestades destruyendo todo y volcanes que sacuden la tierra para dejar con pánico a toda la población de la tierra. Sólo que los escogidos nada tendrán que sufrir.

San Antonio